

ABSTRAK

AIDA FITRIANI, 190104010025, *Analisis Isi Pesan Dakwah Pada Video Instagram @halimahalaydrus*, Skripsi, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, 2023, Dosen Pembimbing: (1) Zainal Pikri, M.Ag., M.A., Ph.D. (2) Najla Amaly, M.Med.Kom.

Kata Kunci : Pesan Dakwah, Instagram, Ustadzah Halimah Alaydrus

Sebagai seorang pendakwah, Ustadzah Halimah Alaydrus menjadikan media sosial Instagram sebagai platform dan media dalam menyebarkan dakwahnya. Pada akun Instagramnya dengan nama @halimahalaydrus, Ustadzah menyampaikan pesan dakwahnya dalam bentuk foto maupun video yang disertai dengan tulisan-tulisan yang selaras dengan isi video tersebut. Gaya dakwahnya yang kekinian dan menjangkau semua kalangan, membuat akun Instagram @halimahalaydrus diikuti oleh banyak pengguna Instagram. Tidak hanya pesan dakwah saja yang terdapat pada video yang beliau unggah, tetapi juga jawaban atas permasalahan yang dialami oleh pengikutnya sehingga tidak jarang mereka berinteraksi dengan meninggalkan komentar pada kolom komentar. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui isi pesan dakwah dan respon pengikut pada video Instagram @halimahalaydrus dengan rentang waktu dari tanggal 6 Februari 2022 sampai 18 Januari 2023 dengan total 35 video. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan analisis isi Etnografi yang bertujuan untuk mendokumentasikan dan memahami komunikasi makna. Hasil dari penelitian ini adalah terdapatnya tiga pesan dakwah pada video yang diunggah akun Instagram @halimahalaydrus, yakni akidah, akhlak, dan syariah. Terdapat 14 video yang mengandung pesan dakwah akidah, 11 video yang mengandung pesan dakwah akhlak, dan 11 video yang mengandung pesan dakwah syariah dalam lingkup ibadah. Adapun respon positif yang disampaikan pengikut pada kolom komentar yang terdapat pada unggahan videonya berupa introspeksi diri, ucapan terima kasih, merasa kagum, bershalawat, berdoa, setuju, curhat, pertanyaannya terjawab, menandai/mentag pengguna lain untuk ikut menonton, bertanya, sesuai dengan permasalahan, meminta doa, pengingat, mendoakan Ustadzah, bersyukur, dan memuji Ustadzah Halimah Alaydrus.